N° 14247 - Jeudi 8 Juin 2023

44e année - 16 Pages - 500 Fcfa



AUDITION

A l'Assemblée nationale où le rythme de travail s'accélère – la session s'achève le 30 juin –, les députés de la Commission des lois ont auditionné hier la ministre de la Justice Erlyne Antonela Ndembet-Damas au sujet du projet de loi portant statut des magistrats, très attendu par ces derniers.

Page 3

DRAME

Perplexité et stupeur à Lastoursville. Alice Nyangui, 51 ans, a succombé à un malaise consécutif à la morsure, deux jours auparavant, d'un étrange poisson pêché dans les eaux de l'Ogooué. Sur place, en effet, on établit un lien direct entre le décès de la quinquagénaire et cette morsure.

Page 6

Les Panthères du Gabon ont débuté hier après-midi, en région parisienne, leur stage de préparation en vue de leur match – crucial dans l'optique de la qualification pour la CAN-2023 du 18 juin à Franceville contre les Léopards de RDC. Quelques éléments manquaient encore toutefois à l'appel.

Page 8

TROIS JOURS DE PLUS

C'EST la tendance qui se dessinait au vu de l'afflux, ces dernières heures, devant les centres d'enrôlement de citoyens fidèles à leur habitude consistant à attendre les ultimes instants pour ce type de formalités. L'opération de révision de la liste électorale, qui devait s'achever ce 8 juin, se prolongera jusqu'au 11, a annoncé hier le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha. Page 2



Pour moi quoi...

La majorité des Gabonais ne sont pas tendres avec leurs médias au motif qu'ils ne "valent" pas ceux d'ail-

On est en démocratie et chacun est libre de ses opinions et jugements. On ne peut en vouloir à celui qui préfère regarder France 24, écouter RFI ou lire Jeune Afrique à la RTG ou mon Premier grand quotidien. C'est leur droit, c'est leur choix...

Seulement voilà : qui est mieux placé pour informer le

monde sur l'actualité gabonaise? L'autre jour, en se levant le matin, quelle ne fut la surprise des Gabonais d'être informés, sur les antennes de ces radios périphériques et dans les colonnes de Jeune Afrique/L'Intelligent, de la date exacte de la tenue prochaine des élections générales chez nous! Ce que les officiels ont démenti. Si là, là, là ils se sont bien "plantés", il faut dire que cette vraie fausse fuite a été bel et bien donnée par des cercles du pouvoir. Des milieux envahis par des incontrolés, des gens qui ne pigent que dalle, préférant filer des informations concernant le pays à la presse étrangère qu'à la nôtre. Un complexe que j'ai, moi Makaua, maintes fois dénoncé. Dommage que ces gens-là ne retiennent pas la leçon. Et nous voilà encore embarrassés... Et si c'était un média gabonais coupable d'une telle "méprise"? C'est clair et évident qu'on aurait réclamé à l'unisson l'échafaud pour son principal directeur. Que va faire la HAC devant de tels errements?

En tout cas, cette méprise organisée doit désormais servir de leçon et interpeller ceux-là qui donnent des biscuits aux médias étrangers, sur les risques de ces scoops incontrôlés, quoi.

...MAKAYA